

l'épiscopat canadien: " Vous allez entendre quelques mots en Polonais, en Ruthènes et en Allemand, afin que l'on comprenne bien l'unité de l'Église qui traite avec le même respect et la même affection toutes les nationalités; mais qui est jalouse de la conservation de sa doctrine. Dans l'église cathédrale, chaque nation doit se trouver chez elle. De plus, vous verrez par là de quelle liberté nous jouissons sous le drapeau britannique. "

Le Français avait eu son tour le matin, alors que le sermon fut donné en français, à la messe pontificale, et une adresse fut lue en français par M. le Maire de St Boniface. En outre, S. G. Mgr l'Archevêque a répondu en français à l'adresse de l'Hon. juge Prud'homme, à la fin de la cérémonie du soir, et Sa Grandeur a ajouté en anglais quelques mots qui ont fait une vive impression sur les Protestants, surtout les paroles concernant la magistrature et le représentant de l'autorité royale.

LOYAUTÉ — Au bouton commémoratif, on avait uni un petit drapeau anglais avec un drapeau du Sacré-Cœur.

POÉSIE. — Un Anglais, un catholique de Winnipeg, M. Lewis, a été si impressionné qu'il a composé une poème intitulé " The new Bellis of St Boniface ".

MGR L'ARCHEVEQUE A COHOES, ETATS-UNIS.

(27 et 28 août)

Monseigneur Manuel Dugas, curé de St Joseph de Cohoes a bien voulu inviter S. G. Mgr l'Archevêque à visiter la ville si canadienne de Cohoes et la capitale de l'État de New-York, Albany.

Le voyage a été délicieux. On sait que Monseigneur le curé de Cohoes est un grand dévot à Notre Dame de Pellevoisin qui lui a obtenu la guérison d'une maladie redoutable, le diabète. Il est vrai que le savant docteur Courteau, de St Jacques son neveu, a donné au prélat un remède merveilleux; mais la maladie est considérée jusqu'ici comme incurable: c'est le cas de dire avec le vieux doyen des médecins français:

" Je le loignai, Dieu le guérit "

Il y a quatre églises canadiennes à Cohoes, et on sait que Mgr Dugas est pour beaucoup dans l'organisation paroissiale de nos compatriotes.

Mgr l'Archevêque s'est embarqué le 29 août sur la " Madona " à New-York, pour se rendre à Naples. La traversée durera 11 jours et demi.